

Eoliennes vraiment?

Cette association, créée en juin 2015, a pour but de questionner, trouver des réponses et vous informer sur la véritable utilité et la rentabilité des parcs éoliens prévus sur le Jura Vaudois (particulièrement celui d'Eoljoux), de leurs risques, leurs impacts et leurs nuisances.



Bulletin d'adhésion

Vous pouvez adhérer à l'association « Eoliennes, vraiment ? » au moyen du bulletin ci-dessous ou en nous envoyant un email avec vos coordonnées à : eoliennesvraiment@gmail.com

Nom :	
Prénom :	
Adresse :	
NPA/Localité :	
Γél :	
E mail (ne sera pas communiqué) :	
□ Actif □ Sympat □ Je souhaite dev	enir membre (minimum CHF 50/an) : hisant enir membre de soutien selon votre budget)
Signature:	
Merci de	renvoyer ce bulletin d'adhésion à :

Association « Eoliennes, vraiment ? » Case postale 50 – 1342 Le Pont